

## NOTE

SUR DES

### CAS DE NIDIFICATION ANORMALE DU MARTIN-PÊCHEUR

(*ALCEDO ISPIDA*)

D'APRÈS LES RENSEIGNEMENTS FOURNIS

PAR

A. BOURRIT, DE ZÜRICH

---

Le Martin-pêcheur niche ordinairement dans les trous, presque au ras de l'eau, le long des berges des ruisseaux et des rivières.

Or, un garde-pêche du canton de Neuchâtel (Suisse) a observé plusieurs fois des Martins-pêcheurs nichant dans les roseaux à 4<sup>m</sup>,80 environ de la surface de l'eau.

L'un des nids ainsi situés était soutenu par des roseaux croisés. Il se trouvait à environ 2 mètres de la surface de l'eau, très peu profonde en cet endroit. Le nid lui-même, à peu près sphérique, était formé extérieurement de feuilles de roseaux mélangées à quelques herbes aquatiques. La couche intérieure était faite de mousse d'eau remplie d'une grande quantité d'étuis de « maisonnettes ou maisannettes » (qui sont probablement des larves de plhyganes). La cavité intérieure était tapissée d'arêtes de Poissons. Une ouverture étroite du côté faisant face au lac de Neuchâtel donnait accès à l'intérieur. Le tout était de la grandeur d'un chapeau. Au dire de plusieurs pêcheurs, un certain nombre de Martins-pêcheurs nicheraient dans les roseaux d'Estavayer.

---

# ZOBODAT - [www.zobodat.at](http://www.zobodat.at)

Zoologisch-Botanische Datenbank/Zoological-Botanical Database

Digitale Literatur/Digital Literature

Zeitschrift/Journal: [Ornis - Journal of the International Ornithological Committee.](#)

Jahr/Year: 1899

Band/Volume: [10](#)

Autor(en)/Author(s): Bourrit A.

Artikel/Article: [Note sur des cas de nidification anormale du martin-pêcheur 190](#)